
令和 2 年 4 月吉日 

 

北見テニス協会 
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北見テニス協会 

会⾧ 常本 秀幸 

 

令和 2 年度の総会のお知らせ 

 

 今冬は雪が少なく、そのうちドカ雪か何かあるのではと思っていましたが、雪ではなく新型コ

ロナウイルスに襲われてしまいました。北見ではクラスター感染が発生し、悪い意味で有名にな

ってしまいました。 

 皆様の中にも甚大な被害を受けた方がおられると思いますが、早期の正常化を心より願ってお

ります。 

 

 このような状況ですので本協会の 3 月の行事は全て中止しており、理事会もメール審議で実施

しております。4 月になると通常の活動を開始するところが増えてくると思いますが、多くの方

が集まる行事は自粛が求められており、理事会の意見も聞き、本年度の総会はホームページを利

用して審議にさせていただくことにいたしました。皆さんの意見を直接お聞きできませんがご理

解いただきたくお願い申し上げます。 

 

 審議方法ですが次のようにさせていただきたいと思います。 

 

① 北見テニス協会ホームページに掲載した議案書と以下の議案書概要を確認してください。 

② 議案書等に意見がある場合は 4 月 12 日までに事務局に申し出てください。申し出がない

場合は同意が得られたものとします。 

③ 会員からの意見に対する取り扱いは次回理事会で審議し、必要に応じてホームページに掲

載します。 

 

連絡先 事務局⾧ 福田哲也 

    メール tetsuya.fukuda@city.kitami.lg.jp  

    ℡ 42-2616  

 

追記： 現在、日本テニス協会が 6 月 7 日まで、北海道テニス協会が 5 月 7 日まで、大会

の中止を決めています。このような状況を踏まえ、本協会のコート整備（4 月 18 日）、テ

ニスフェスティバル（4 月 29 日）、スポートピア杯（5 月 10 日）について検討中です。

近々、本ホームページを通して連絡しますのでご理解とご協力をお願いいたします。 

 



令和 2 年 4 月吉日 

 

令和 2 年総会議案書概要 

 

令和 2 年度の総会議案書は例年と大きな違いはありませんが、概要及び先の理事会で決まっ

た事項を記載しています。 

 

1） 議案書の概要 

① 令和元年事業報告  例年通り各種会議が実施された。会員状況も前年並みであっ

た。強化普及活動、企画部企画行事も多くの参加者で実施できた。都市対抗では前年

に引き続き 1 部に残留ができた。ジュニアの講習会は盛況であったが、冬季練習日の

参加者が少なかった。その他として、コートの凹凸整備、北北海道都市対抗の北見で

の開催、北海道テニス協会 80 周年記念式への参加、北見市表彰、北見市体育協会有

功賞（宮沢、秋元）の受賞などがあった。 

② 令和元年度戦績評価  令和 2 年 3 月の室内大会は新型コロナウイルスの影響で中止

となった。その他の試合は成立しない種目もあったが無事終了した。次年度 A 級該当

者は男子 17、女子 19 人である。理事会推薦は男子 1 人である。 

③ 令和元年度決算報告  各部で節約に努力しているが、当年度の収支は約 12 万円の

支出増になっている。次年度も節約に協力していただくことになる。 

会計監査は 4 月 1 日に実施され、適切に会計処理がなされているとの報告があっ

た。なお、監事からの意見として、決算がマイナスになっており、この状態が続くよ

うであれば、特別会計の運用などを含め検討するよう意見があった。 

④ 令和 2 年度日程表  令和になって祝日が変わり、軟式との日程調整に苦労があった

が、担当部署の協力もあって調整できた。新たな項目としてコート整備日を設けてい

る。5 月 30 日、7 月 25 日、9 月 19 日、いずれも土曜日 12 時 30 分からを予定してい

る。 

⑤ 令和 2 年度予算案  令和元年度の決算を基にほぼ同様の予算となっている。 

⑥ 令和 2 年度役員  転勤等で一部変更となる。 

⑦ その他  会則以降は変更がない。 

 

2） 理事会での協議事項等の報告 

・市民大会の出場資格は北見市居住者または協会員とする。 

・ジュニアの国体予選派遣選手は当協会の U18 のポイント上位者から推薦すること 

を原則とする。 

・年間複数回のコート整備日を設ける。（5/30、7/25、9/19 の各土曜日、12 時 30 分 

より）を予定している。 

・ジュニアの受講料を改正する。 

以上 


